Estimado presidente Marsh, vicepresidente Brock Smith, vicepresidente Helm y miembros del Comité.

Mi nombre es Angelica, yo vivo Beaverton desde hace 22 años. Yo estoy apoyando la campaña de Justicia Energética y la **HB 2475**. Estoy segura de que este proyecto de ley beneficiaria mucho a la comunidad, ya que estamos viviendo una etapa muy difícil con esta pandemia.

Basado a mi experiencia personal puedo decir que esta etapa ha sido muy difícil para mí. Las facturas de la renta y de la luz cada vez vienen mas altas y esto me preocupa por que no sé qué pasara después si esta situación no mejora.

Gracias presidente Marsh, vicepresidente Brock Smith, vicepresidente Helm y miembros del Comité por su tiempo y espero considerar apoyar la propuesta **HB 2475**.

Angelica,